
“El único proyecto 
de los demás 
partidos es echar 
a Cotillas”
El actual alcalde y candidato a la reelección por el PP, 
Carlos Cotillas, asegura que aún puede hacer muchas 
cosas por la ciudad

10 TOMELLOSO

Carlos Cotillas durante la entrevista.

ISABELLOZANQ

Después de dieciséis años 
como alcalde de Tomelloso, 
Carlos Cotillas confiesa te
ner unas “ganas enormes de 
ayudar a esta ciudad, porque 
es mi casa, mi vida y la quiero 
con locura”. Explica que se 
presenta a la reelección por
que está convencido de que 
aún puede hacer muchas co
sas por Tomelloso. Asegura 
que “el Partido Popular ha 
convertido un pueblo aisla
do en una ciudad a la que se 
tiene en cuenta, una ciudad 
que es hoy en día un referen
te regional”. Además, Coti
llas se muestra orgulloso de 
presentarse a las elecciones 
bajo el aval que supone el 
Partido Popular, “un partido 
con una ideología clara, que 
todo el mundo sabe dónde 
situar”.

PREGUNTA.- Como presi
dente provincial del Partido 
Popular, ¿qué opinión le me
rece el proceso de confec
ción de las listas de su parti
do a las Cortes Regionales? 
¿A qué obedecen los cam
bios surgidos a última hora 
en esta provincia? ¿Le pare
ce positiva la salida de todos 
los actuales consejeros del 
Gobierno regional de estas 
listas?

RESPUESTA.- La lista del 
PP a las Cortes Regionales 
por Ciudad Real es una can
didatura muy potente, tanto 
que se podría invertir el or
den y seguiría siendo buena. 
En ella aparecen personas 
con experiencia en la gestión 
y tam bién caras nuevas. 
Además, territorialmente está 
muy definida. Tomelloso, que 
siempre se ha quejado de que 
no aparecía por ningún sitio,

está muy bien representado 
por Cortes Valentín, quien 
estoy seguro de que saldrá 
elegida diputada regional el 
próximo 24 de mayo. Su apa
rición en esta lista, en susti
tución de María Teresa No
villo, se debe únicamente a 
una posible incompatibilidad 
de ésta última, pero no ha 
sido nada traumático, en ab
soluto.

En cuanto a la salida de los 
consejeros de las listas, creo 
que María Dolores de Cos- 
pedal ha actuado con acierto 
ya que las próximas Cortes 
Regionales van a ser unas 
Cortes muy exigentes, dado 
que se ha reducido notable
mente el número de diputa
dos. Así, compaginar Cortes 
y Gobierno será complicado. 
Está bien, por tanto, que los 
diputados no formen parte 
del Gobierno. En caso de per
der -posibilidad que no se 
va a producir- dará igual es
tar dentro o fuera de esas Cor
tes.

El tren
P.- El programa electoral del 

PP hace cuatro años comen
zaba prometiendo una reivin
dicación constante del tren 
hasta conseguirlo. Después 
de una legislatura, la comi
sión de seguimiento ha deja
do de actuar y ni siquiera se 
ha conseguido que la conse
jera de Fomento -del Partido 
Popular- la reciba. ¿No cree 
que puede existir desencan
to entre los ciudadanos, des
pués de haber escuchado a 
Cospedal prometer la integra
ción ferroviaria en el Teatro 
Municipal en plena campaña 
hace cuatro años?

R.- El único grupo político 
que sigue trabajando por el

tren en Tomelloso es el Parti
do Popular. Fue el PSOE el 
que construyó la vía entre 
Alcázar y Manzanares, con 
una inversión de noventa mi
llones de euros que deja fue
ra a Tomelloso. IU reivindica 
transporte convencional y 
desde Ciudadanos se habla 
de no construir ningún AVE. 
Hemos pasado unos años 
complicados en los que la in
versión no era posible pero 
nosotros mantendremos la 
promesa también en nuestro 
nuevo programa electoral. 
Hay que mantener viva la lla
ma del ferrocarril y el PP va a 
seguir reivindicándolo.

P.- Otra reivindicación es la 
del Grado Profesional o Me
dio para el Conservatorio 
Municipal. Desde el centro 
se habla de que estos estu
dios se implantarán finalmen
te el próximo curso, sin em
bargo, ninguna Administra
ción lo ha anunciado toda
vía. ¿A qué se debe tanta cau
tela?

R.- El Ayuntamiento de To
melloso lo tiene todo hecho 
para que el próximo curso 
pueda comenzar a funcionar 
el Grado Medio o Profesional 
en el Conservatorio. Tene
mos el equipamiento, el plan 
de estudios, el personal. Sólo 
nos falta el permiso de la 
Consejería de Educación para 
impartir estas enseñanzas re
gladas. Tenemos el compro
miso de la Junta de que, lle
gado el momento, lo autori

zará. Es un compromiso de 
autorización, que no de finan
ciación. La financiación se
guirá corriendo por parte del 
Ayuntamiento.

P.- Es mucha la polvareda 
que en las últimas semanas 
se ha levantado por la situa
ción en el colegio Félix Gran
de, ¿cuál es la postura del 
Ayuntamiento con respecto 
a las demandas de esta co
munidad educativa?

R.- La situación por la que 
atraviesa este colegio nace 
de un error de planificación 
que se ha mantenido en el 
tiempo y en el que todos te
nemos parte de culpa. Noso
tros ya llevamos diciendo 
desde hace dos años que la 
doble línea de este centro no 
puede seguir creciendo. 
Nuestra obligación es man
tener todas las líneas educa
tivas de Tomelloso, no pode
mos vaciar un colegio para 
llenar otro. Llegados a este 
punto, nuestro compromiso 
pasa por que ningún niño que 
actualmente esté matriculado 
en el Félix Grande deje de es
tudiar en él. En septiembre en 
Infantil de tres años comen
zará a funcionar una sola lí
nea y hasta entonces el 
Ayuntam iento colaborará 
para eliminar las aulas prefa
bricadas. La adecuación de 
la vecina Escuela de Conduc
tores podría ser una posibili
dad, pero preservando siem
pre los derechos de este otro 
colectivo.

P.- Después de veinte años 
de gobierno del Partido Po
pularen Tomelloso, esta ciu
dad continúa sin Plan de Or
denación Municipal. ¿En que 
punto se encuentra este do
cumento?

R.- Están pendiente de re
solución algunas alegaciones 
aunque la mayoría están re
suellas. Es un documento que 
no contempla expropiacio
nes. A los críticos les diría 
que se fijasen en que el POM 
planteado por el PP es un 
documento que ha tenido 
alegaciones pero no ruido.

P.- ¿Cómo se ha sentido el 
peso político de Tomelloso 
en estos cuatro años con us
ted mismo como presidente 
provincial del partido que ha 
gobernado todas las adminis
traciones respecto a temas 
incluidos en su programa 
electoral como el Hospital, la 
Agencia Tributaria, el Centro 
Integral de la Seguridad So
cial o la reivindicación de es
tudios universitarios, entre 
otros?

R.- En estos años nos ha 
tocado arrimar el hombro 
como el resto de administra
ciones. Pero estar en sintoní- 
a política con el resto nos ha 
supuesto encontrar solucio
nes conjuntas a problemas 
que, de no ser así, quizás no 
se hubiesen resuelto. En esta 
legislatura el Hospital ha pa
sado a ser una realidad in
contestable, tenemos más 
Guardia Civil, hemos estre
nado oficina de Correos, he
mos mantenido todos los ser
vicios sociales y el Ivicam, a 
pesar de todo lo dicho, sigue 
vivo y con fuerza.

P.- ¿Con quién estaría dis
puesto a pactar Carlos Coti
llas caso de que el próximo 24 
de mayo el PP no alcanzase 
mayoría absoluta?

R.- Siempre he hablado con 
todos los grupos políticos, a 
pesar de tener mayoría abso
luta. Soy una persona dialo
gante, capaz de llegar a acuer
dos. Pero, sinceramente, es
toy convencido de que el PP 
volverá a revalidar su mayo
ría absoluta porque los otros 
partidos no tienen ningún 
proyecto para Tomelloso, su 
único proyecto es echar a 
Cotillas de la alcaldía.

Del 8 al 2 1 de mayo de 2015
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